

Soirée informative et festive

Système Dublin

De quoi parle-t-on ?

De qui parle-t-on ?

Fantasmes, absurdités, inhumanité

Mercredi 4 novembre 2015

Lausanne

La Frat' (2, pl. Arlaud)

20h AG / 21h Dublin



En marge de son Assemblée générale,
l'association Vivre Ensemble
vous invite à une
soirée informative et festive
le mercredi 4 novembre 2015 à Lausanne.
L'occasion de rencontrer et d'écouter les membres
du Collectif R et les habitants du Refuge Saint-Laurent,
auxquels nous voulons donner la parole.
L'occasion aussi de faire le point sur la situation dans le
canton de Vaud et en Suisse, alors que la situation
internationale est en constante évolution.

>>> www.asile.ch